

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Conseil d'administration de Renault propose les nominations de Messieurs Pierre Fleuriot et Thierry Derez en qualité d'administrateurs indépendants.

Boulogne-Billancourt, 15 février 2018 – Lors de sa séance du 15 février 2018, le Conseil d'Administration de Renault, sur proposition du Comité des nominations et de la gouvernance, a décidé de proposer Monsieur Pierre Fleuriot et Monsieur Thierry Derez en qualité d'administrateurs indépendants, en remplacement de Messieurs Marc Ladreit de Lacharrière et Thierry Desmarest, et le renouvellement des mandats de Mesdames Pascale Sourisse et Catherine Barba et de Messieurs Patrick Thomas et Yasuhiro Yamauchi.

Nomination de Messieurs Fleuriot et Derez

Monsieur Pierre Fleuriot, diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris et ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration, débute sa carrière comme inspecteur des finances, puis il devient Directeur Général de la Commission des Opérations de Bourse. En 1997, il rejoint ABN AMRO où il occupe différentes fonctions et en dernier lieu celles de Senior Exécutif Vice-Président de ABN AMRO et Vice-Président des Clients mondiaux. En 2009, il devient Directeur Général de Crédit Suisse France, responsable des activités de banques d'affaires, de banque privée et de gestion d'actifs pour la France, la Belgique et du Luxembourg. Il quitte la direction de Crédit Suisse France en 2016.

Avocat inscrit au barreau de Paris avant d'entrer en 1995 dans le groupe d'assurances AM-GMF, d'abord comme Directeur Général adjoint de GMF puis en 2001 Président et Directeur Général des Assurances Mutuelles de France et de la GMF, Monsieur Thierry Derez a été, à compter de septembre 2003, Président et Directeur Général du groupe AZUR-GMF. Il est aujourd'hui Président du Conseil d'administration d'Assurances Mutuelles de France, de GMF Assurances et Président et Directeur Général de la Garantie Mutuelle des Fonctionnaires (GMF). Il est nommé administrateur de MAAF Assurances en novembre 2004, et en devient Président et Directeur Général en juin 2005. Depuis juin 2007, il est Président du Conseil d'administration de MMA IARD Assurances Mutuelles, MMA IARD, MMA Vie Assurances Mutuelles et MMA Vie. Depuis 2008, il occupe la fonction de Président et Directeur Général de Covéa. Il est administrateur de Scor.

Les nominations de Messieurs Fleuriot et Derez ont pour objectif de maintenir l'expérience de dirigeants de grands groupes au sein du Conseil d'administration de Renault.

Monsieur Carlos Ghosn, Président-Directeur général de Renault, a déclaré les concernant : « *Ils renforceront les compétences du Conseil d'administration tant dans le domaine de la finance que de l'assurance et contribueront précieusement à la stratégie de Renault* ».

Renault Presse

Tél.: +331 76 84 63 36

renault.media@renault.com

Sites internet: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Suivez nous sur Twitter : [@Groupe Renault](https://twitter.com/Groupe_Renault)

Départ de Messieurs Ladreit de Lacharrière et Desmarest

Le mandat de Monsieur Marc Ladreit de Lacharrière arrive à échéance à l'issue de l'assemblée du 15 juin 2018. Il ne pourra pas être proposé au renouvellement en raison de l'atteinte de la limite d'âge prévue dans les statuts de la Société.

Monsieur Thierry Desmarest a informé le Conseil d'administration qu'il souhaitait démissionner de son mandat d'administrateur pour des raisons personnelles. En conséquence, sa démission a été acceptée le 15 février 2018.

Monsieur Carlos Ghosn, Président-Directeur général de Renault, a déclaré : « *Je salue la remarquable contribution de Marc Ladreit de Lacharrière et Thierry Desmarest au cours de leurs mandats* ».

Renouvellement de mandats

Le Conseil d'administration de Renault propose également le renouvellement des mandats des Monsieur Patrick Thomas, Madame Pascale Sourisse, Madame Catherine Barba et Monsieur Yasuhiro Yamauchi.

A propos du Groupe Renault

Constructeur automobile depuis 1898, le Groupe Renault est un groupe international présent dans 127 pays qui a vendu près de 3,76 millions de véhicules en 2017. Il réunit aujourd'hui plus de 120 000 collaborateurs, dispose de 36 sites de fabrication et 12 700 points de vente dans le monde. Pour répondre aux grands défis technologiques du futur et poursuivre sa stratégie de croissance rentable, le groupe s'appuie sur son développement à l'international. Il mise sur la complémentarité de ses cinq marques (Renault, Dacia, Renault Samsung Motors, Alpine et LADA), le véhicule électrique et son alliance unique avec Nissan. Avec une nouvelle écurie en Formule 1 et un engagement fort en Formule E, Renault fait du sport automobile un vecteur d'innovation et de notoriété de la marque.

CONTACTS PRESSE:

Frederic Texier

Directeur du service presse corporate

frederic.texier@renault.com

+33 1 76 84 33 67 / +33 6 10 78 49 20

Renault Presse

Tél.: +331 76 84 63 36

renault.media@renault.com

Sites internet: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Suivez nous sur Twitter : [@Groupe Renault](https://twitter.com/GroupeRenault)